
Giulianova. Compagnia teatrale stabile “TeatrAbili” , Piazza dietro
Comune – Giulianova Antica Venerdì 26 maggio ORE 21,00 “OI UT”
Quanti siamo?

Compagnia teatrale stabile

“TeatrAbili”

Piazza dietro Comune – Giulianova Antica

 

Venerdì 26 maggio ORE 21,00

 

“OI UT”

Quanti siamo?

 

Oi ut, quanti siamo?

Uno spettacolo interamente dedicato al concetto di identità.

A parlarcene in scena ragazzi, appassionati di teatro che hanno scelto di mostrare la loro identità per quella che è. Hanno
scritto testi, improvvisato azioni.

Ma poi cos’è l’identità e come si rappresenta in scena, nella vita. Pirandello diceva che siamo uno, nessuno centomila
identità diverse: come essere fatti da tanti frammenti legati uno accanto all’altro più o meno bene, più o meno fluidamente.
E passiamo da un nostro “sè” all’altro in maniera più o meno goffa o leggiadra.

E così ci ritroviamo davanti ad i nostri specchi, reali o mentali e ci guardiamo. A volte ci piacciamo, a volte vediamo difetti
laddove non ci sono. E poi ci sono gli altri che guardano. Ma guardano o osservano? E cosa vedono? La nostra armatura o la
nostra anima? Queste e altre domande girano intorno a questo spettacolo. Io, tu…quanti siamo?
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Giulianova. PRC: Abbiamo partecipato al Consiglio Comunale, che
segue  l’incontro  del  28/04  scorso  presso  la  sede  del  PD,  per
sapere che destino è riservato al nostro ospedale.
P.Rifondazione comunista
circolo P.Di massimantonio -Giulianova

Giulianova li, 21 Maggio 2017

PRC Abruzzo

Pensavamo al di la delle motivazioni, (che potevano essere anche non
condivisibili), degli esponenti AsL e dai politici regionali, di assistere ad un
Consiglio Comunale ricco di interventi da parte dei consiglieri eletti nei vari gruppi
politici, tutti concordi per battersi per la difesa e la tutela di quello che è uno dei
più antichi ospedali della regione.
Invece, tranne che per l’intervento del sindaco e del consigliere Arboretti ci siamo
trovati davanti ad un Consiglio muto, se ci fossero state le “papere mute”
avrebbero fatto più rumore,una vera vergogna, un’umiliazione per l’aula che li
ospita, il mancato rispetto nei confronti degli elettori che li hanno chiamati a
rappresentarli.
Consiglio caratterizzato anche del gran numero di consiglieri assenti,o di chi era
presente all’esterno dell’aula consigliare, guardandosi bene dall’entrare,ripetiamo
una vera VERGOGNA.
Ai consiglieri del PD vorremmo ricordare che fecero la campagna elettorale
sull’ospedale e che nella sede di Mastromauro proprio D’Alfonso promise la
riapertura del centro nascita, oggi davanti ad un argomento tanto importante per
l’intera collettività, invece di mantenere le promesse fatte in campagna elettorale
fanno le donne e gli uomini di partito a cui non è permesso parlare, se il capo non
vuole.
Sul PD non concordiamo, lo abbiamo detto, e l’opposizione? Non aveva proposte
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da fare? Non aveva nulla da dire? Ma come i 5 Stelle ovunque sono, entrano nel
merito delle questioni e qui? Forse per loro la Sanità pubblica non è da
salvaguardare? e tutta l’area del centro destra.…? Fosse stato solo per demagogia,
anche se l’argomento non li interessava, avrebbero dovuto battere i pugni sul
tavolo, invece ……muti come le “papere”.
Se non ci fossero stati interventi da parte del pubblico che ha motivato
l’importanza del buon funzionamento di un ospedale, avremmo solo assistito
all’ennesima passerella politica fatta di disaccordo di idee, Mascitelli dice il 28/04/
che nella provincia di Teramo c’è bisogno di due ospedali per acuti di primo livello
e si smentisce in consiglio comunale, Fagnani parla di lungodegenza, D’Alfonso
conclude con l’apertura di un tavolo propositivo di lavoro, ma non di quale
vocazione avrà, parla di soldi che ci sono, ma non dice se sono tutti pubblici o
pubblico-privato.
Noi che non abbiamo mai amato Andreotti diciamo che aveva ragione quando
affermava che a pensar male si fa peccato, ma molte volte ci si azzecca, perchè
oggi abbiamo assistito ad un brutto teatro della politica.

Partito della Rifondazione Comunista

Circolo “Pasquale Di Massimantonio” Giulianova

 

Giulianova. Riconoscimento al  giuliese Antonio Di  Martino,  neo
arbitro di serie A
Domani, 23 maggio, alle ore 12 in Sala Consiliare, il sindaco Francesco
Mastromauro a nome dell’Amministrazione comunale consegnerà un
riconoscimento al giuliese Antonio Di Martino, che da arbitro di serie A
ha esordito lo scorso 14 maggio dirigendo la partita Bologna-Pescara.

Sala consiliare del Comune di Giulianova
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Giulianova.  Gli  alunni  della  classe  V  della  scuola  Primaria  di
Tossicia visitano la sede della Croce Rossa di Giulianova
Venerdì 19 maggio gli alunni della classe V della scuola Primaria di Tossicia si sono recati presso la sede della Croce Rossa di
Giulianova.  La  visita  costituisce  l’epilogo  di  un’attività  progettuale  di  Educazione  all’Immagine  che  ha  avuto  come  filo
conduttore il tema del volontariato e della solidarietà, tematiche che caratterizzano da sempre il nostro Istituto comprensivo
Isola  del  Gran  Sasso-Colledara.  Ad  accompagnare  i  ragazzi  in  questa  significativa  esperienza  sono  stati  il  referente  del
progetto, il professor Aldo Mattei e l’insegnante Adelina Manfredi. All’ingresso della struttura i giovani alunni sono stati
accolti calorosamente da due volontari della Croce Rossa: il dottor Francesco Mosca, responsabile dell’emergenza sanitaria e
la dottoressa Maria Serafini, impegnata nell’area del sociale. Il dottor Mosca ha illustrato ai ragazzi i compiti e le funzioni di
questa storica associazione di volontari, mostrando loro gli spazi operativi come la sala radio, ma anche le attrezzature
utilizzate  nei  molteplici  interventi.  La  visita  si  è  conclusa  con  la  promessa  di  rivedersi  presto  per  instaurare  una
collaborazione con i ragazzi del nostro Istituto.

PINETO: TENTANO DI RUBARE IN UNA DITTA. ARRESTATO ROMENO
L’attività dei Carabinieri della Compagnia di Giulianova non conosce tregua, infatti, i Carabinieri della Stazione di Roseto
degli Abruzzi alle prime luci dell’alba di oggi hanno arrestato per tentatofurto aggravato in concorso, un 27enne romeno,
senza fissa dimora, incensurato. Verso le ore 03.00, il giovane, unitamente ad altri due complici in corso di identificazione,
previa effrazione di una porta laterale, sono penetrati nella ditta “Cubo Design” di Scerne di Pineto per perpetrare un furto.
Immediatamente è scattato l’allarme, collegato anche all’Agenzia di Vigilanza “Metropolis Security” del luogo. Subito dopo
sul posto sono giunti i Carabinieri della Stazione di Roseto degli Abruzzi che hanno inseguito per le campagne circostanti i tre
malviventi, coadiuvati da una guardia giurata della citata agenzia privata. Durante tale fasi due malfattori sono riusciti a
dileguarsi, mentre il terzo nel tentativo di scavalcare un cancello è caduto a terra riportando la frattura di una gamba, e
quindi  tratto  in  arresto.  Nella  circostanza  anche  la  guardia  giurata  si  è  fratturata  una  gamba,  venendo  trasportato
all’Ospedale di Giulianova per le cure del caso. L’arrestato è stato trasportato presso l’Ospedale di Atri  ove è tuttora
piantonato in attesa dell’udienza di convalida.

Carabinieri Giulianova
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Giulianova, 22 maggio 2017

 

 

 

Giulianova. Vittoria della Solidarietà Aprutina al Castrum-Orsini
Alla sua seconda partecipazione la squadra dei migranti, la Solidarietà Aprutina, vince il campionato provinciale di  Calcio del
Comitato  Territoriale  Uisp  Teramo  nella  cornice  del  nuovo  campo  sportivo  “Castrum-Orsini”  di  Giulianova.  Nulla  di
eccezionale,  a  fine  campionato  c’è  sempre  una  squadra  che  vince.  E’  eccezionale  invece  il  fatto  che  ad  aggiudicarsi  il
campionato  sia  una  squadra  formata  esclusivamente  da  ragazzi  richiedenti  asilo  provenienti  da  paesi  dell’Africa
subsahariana occidentale come Senegal, Gambia, Nigeria, Costa d’Avorio, Mali, Camerun e Guinea.  La scorsa stagione il
sogno si  interruppe nelle semifinali  dei  play-off quest’anno invece il  sogno è diventato realtà.  La squadra di  mister Arturo
D’Alessandro e del presidente Carlo Barbieri, ha battuto ai calci di rigore dopo che i tempi regolamentari si erano conclusi in
parità con il punteggio di 0 a 0, il campione in carica Alto Tordino del miste Giovanni  Di Giandomenico. Determinante è stato
sul punteggio di 4 a 3 per la solidarietà Aprutina il rigore parato dal portiere  Diabang Bakary dopo che l’Alto Tordino aveva
già sbagliato un tiro.

“ La squadra si è formata nell’ambito dei progetti per l’integrazione e l’inserimento sociale svolti dal Consorzio Solidarietà
Aprutina,  braccio  operativo  della  Caritas  Diocesana  di  Teramo-Atri.  Ora,  per  i  protagonisti  dalla  squadra-simbolo
dell’integrazione e del multiculturalismo nella provincia teramana, è solo il momento di assaporare fino il fondo la gioia per il
primo titolo messo in bacheca. L’auspicio è che la storia della Solidarietà Aprutina prosegua sempre, sia nella vittoria che
nella sconfitta, all’insegna della sportività, dell’integrazione sociale e culturale e della gioia di stare insieme” . Ha dichiarato
il Presidente della Solidarietà Aprutina Carlo Barbieri.

Siamo felicissimi ha dichiarato il Responsabile del Settore Calcio UISP Teramo Angelo Michelucci che il campionato se lo sia
aggiudicato  una  formazione  come quella  della  Solidarietà  Aprutina  simbolo  dell’integrazione  dell’uguaglianza  e  della
fraternità.

Accoglienza, solidarietà, antirazzismo che per la UISP  sono stati da sempre valori fondanti,  ha dichiarato il presidente
Territoriale della UISP di Teramo Sara Bianchetto.  Proprio per questo siamo orgogliosi di ospitare nel nostro campionato una
squadra come la Solidarietà Aprutina, così come siamo orgogliosi di tutte le squadre che partecipano al nostro campionato
che da due anni si comportano in maniera esemplare con l’avversario di turno senza distinzioni.

 

Giulianova.  Comitato  genitori  delle  scuole  Pagliaccetti  –
Col leranesco  chiedono  un  tavolo  d i  confronto  con
l’amministrazione  comunale.
Lo scorso 16 febbraio, quando noi genitori avevamo riempito la sala consigliare in modo composto ed organizzato, avevamo
detto al  sindaco e all’amministrazione comunale:  “vi  consegniamo il  nostro senso civico”,  alludendo all’assunzione di
responsabilità che si richiedeva loro nel mantenere la promessa fattaci di riaprire i plessi scolastici “Pagliaccetti” e di
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Colleranesco entro l’avvio del nuovo anno scolastico.

Foto Archivio Riunione Scuole Giulianova

 

Quale senso di responsabilità ci è stato dimostrato nella successiva riunione pubblica del 2 maggio, quando ci è stato
presentato un cronoprogramma che prevede una sequenza di  date di  scadenza difficili,  se non impossibili,  da rispettare e
che fissa il termine dei lavori a fine dicembre, per cui a settembre NON riavremo le scuole?

 

Ancora, quale senso di responsabilità ci è stato dimostrato quando, alla domanda su dove nel frattempo sarebbero andati a
scuola i nostri figli, ci siamo sentiti rispondere che si immagina che la situazione rimarrà invariata?

 

Al nostro bisogno di certezze per un problema che coinvolge buona parte delle famiglie giuliesi si risponde con supposizioni!

E  pensare  che  la  raccolta  firme  che  abbiamo  avviato  a  metà  aprile  era  stata  percepita  come  una  lesa  maestà…  Invero,
rappresentano le  preoccupazioni  di  mille  (1000) cittadini  che comprendono o vivono i  disagi  della  situazione difficile  delle
nostre famiglie.

 

Tali  firme saranno presentate  in  Comune nella  settimana entrante  r  danno forza  alla  nostra  viva  richiesta  di  istituire  con
urgenza un tavolo di confronto con tutti i soggetti interessati (dirigenti, componenti del consiglio di circolo, consiglieri,
assessori, tecnici comunali, genitori) e aperto a tutti i cittadini, con il chiaro obiettivo di individuare, prima della chiusura
estiva delle scuole, le sedi opportune ove i nostri ragazzi passeranno con ogni probabilità il prossimo anno scolastico.

Vogliamo evitare di trovarci a settembre in situazioni di emergenza o con soluzioni rimediate all’ultimo momento che
scontentino, come già accaduto di recente, la maggior parte delle famiglie.

Non vogliamo che i nostri figli rimangano ingabbiati in questa sorta di limbo per un arco temporale, alla luce
dei fatti, non quantificabile.

 seguono firme

 

Giulianova, 19 maggio 2017

 



Premio Masciarelli 2017: i vincitori e il nuovo Piano di prevenzione
civile.  Secondo classificato lo studio Giovanni Vaccarini  Architetti
con Spg Headquarters realizzato a Ginevra.

Si è concluso il 3° Premio Masciarelli con la presentazione del nuovo Piano per la prevenzione civile illustrato dal
Sottosegretario Mazzocca.

Per l’occasione, il Sottosegretario alla Presidenza Mario Mazzocca ha presentato il nuovo Piano costituito dalla proposta di
un Servizio regionale multirischio,  dal  programma Pro.V.A.Re sulla vulnerabiltà per l’Abruzzo resiliente,  dal
progetto  di  legge  recante  norme per  il  contenimento del  consumo del  suolo  e  dal  riordino del  sistema di
Protezione Civile regionale.

Nel tardo pomeriggio ha, inoltre, avuto luogo la premiazione dei vincitori del Premio Masciarelli, promosso dall’Ordine
degli Architetti di Pescara:

Per  la  sez.  1  “Riuso  –  opera  realizzata”  primo  classificato  Remo Cimini  con  Il  padiglione  della  Transumanza  realizzato  a
Frisa (Ch); secondo classificato lo studio Giovanni Vaccarini Architetti con Spg Headquarters realizzato a Ginevra. Per la
sez.  2  Ricostruzione –  opera realizzata,  primi  classificati  ex  aequo Alessio Bernardelli  e  Simona Avigni  con l’House of
Valley realizzata a Novellara (Reggio Emilia) e Emanuele Luciani, Giovanna Di Virgilio, Gianluca Di Pasquale con
l’opera Centro civico nel villaggio Map a San Gregorio (L’Aquila). Per la sez. 3 Riuso under 35, primi Fabio Mancini e Silvia
Kliti con Casa studio mq60 realizzata a Pescara; secondi Alessio Patalocco, Roberta Dello Stritto, Simone Stentella
con Loft Roversi realizzata a Collescipoli (Terni). La giuria, presieduta da Leopoldo Freyrie e composta da Simone Cola e
Guendalina Salimei, ha conferito le menzioni alla committenza al Comune di Tollo (Ch) per il Piano regolatore generale
redatto dall’architetto Tommaso Di Biase e alla Provincia di Lecce Apulia Film Commision  per la sala multiuso su
progetto dell’architetto Gaetano Fornarelli.
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Giulianova.  PRC:  OSPEDALE  SI  OSPEDALE  NO…cos’è  politica  o
telenovela? Quello che succede in Regione Abruzzo sembra una
serie di telenovela
, con affermazioni che vanno interpretate per capire che cosa c’è dietro, giochi e strategie che
nascondono fini reconditi.

Sembra una farsa, ma riportiamo ciò che è accaduto:

PRC Abruzzo

Il 27 Aprile scorso, l’Assessore Paolucci ed il manager della ASL di Teramo Fagnano dichiaravano
in un convegno a Mosciano, che l’ospedale UNICO per acuti si sarebbe fatto, che l’ospedale di
Sant’Omero sarebbe rimasto aperto, mentre sarebbero stati riconvertiti a presidi per la
lungodegenza e la riabilitazione gli ospedali di Atri e Giulianova.

il 28 Aprile, parliamo solo del giorno dopo, in un’ incontro tenutosi all’interno della sede del PD di
Giulianova organizzata dal segretario locale Filipponi, alla presenza di tutto lo stato maggiore del
PD : L. D’Alfonso,Ginoble, Pepe, Monticelli, Di Sabatino e altri (assente solo l’assessore alla
Sanità Paolucci) con la presenza di maneger Asl dal livello provinciale a quello regionale
Muraglia,Mascitelli, Fagnano, affermavano l’esatto opposto di quanto detto il giorno prima.

D’Alfonso dichiarava che doveva svolgersi un confronto con le istituzioni per valutare gli apporti
positivi. “Sarà nostro dovere organizzare un sistema sanitario che tenga conto dei numeri e
dell’esperienza”.

Mascitelli andava addirittura oltre “ Ci vuole anche un Ospedale di primo livello sulla costa
teramana”.

A questo punto non si capisce più niente e intanto la situazione peggiora, chi dice la verità?

Che cosa ne verrà fuori dal consiglio comunale che si terrà a Giulianova?

Una cosa è certa…una subdola manovra che nasconde nuovi tagli alla sanità’ e che ancora una
volta aiuterà il ricorso alla sanità privata.

Com’è ridotto attualmente l’ospedale di Giulianova non ci piace, da sempre denunciamo lo stato
di abbandono a cui è ridotto: smantellamento dei reparti, pronto soccorso allo stremo, personale
sotto organico con turni massacranti, demansionamento, medici ospedalieri che lavorano con
apparecchi elettromedicali del secolo scorso.
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Vogliamo che l’ospedale MARIA SANTISSIMA torni ad avere il suo vecchio SPLENDORE.

Per questo chiediamo ai consiglieri comunali di battersi insieme a Rifondazione Comunista
affinché ciò si verifichi.

Invitiamo i Consiglieri a ribadire con forza al governatore D’Alfonso e alla sua corte che vogliamo
tutelare il nostro diritto alla salute così come sancito dalla nostra COSTITUZIONE, lo chiediamo
anche nel rispetto delle attuali LEGGI SANITARIE che stabiliscono posti letto in percentuale con il
numero degli abitanti.

Non è della Sanità privata che abbiamo bisogno “ perchè quando tutto sara’ privato, anche il
cittadino sarà privato… di tutto”.

Distinti saluti

La segreteria Partito dellla Rifondazione Comunista PRC di Giulianova

Circolo “PASQUALE DI MASSIMANTONIO” E Mail: prc.giulianova@virgilio.it

Giulianova.  Lunedì  22  maggio  chiusura  di  viale  Orsini  per
l’installazione del cantiere. Il sindaco: “Iniziano, come promesso, i
lavori per la sistemazione del manto stradale”.
A partire dalle ore 7 di lunedì 22 maggio il tratto di viale Orsini
compreso tra l’incrocio con Via D’Annunzio/Gasbarrini fino
all’incrocio con Viale Ospizio Marino sarà chiuso al traffico per il
posizionamento del cantiere dell’Impresa Costruzioni Pubbliche Porcinari
Srl alla quale il 28 aprile scorso sono stati aggiudicati i lavori per la
messa in sicurezza del Viale Orsini e di Via Curiel.

Viale Orsini

“Un altro dei grandi problemi cittadini trascinatasi da anni, quello cioè
della viabilità su una nevralgica arteria del Lido – dichiara il sindaco
Francesco Mastromauro – verrà finalmente risolto. Sono infatti noti i
problemi causati dalle radici dei pini che hanno sollevato il manto
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stradale con notevoli ripercussioni sul traffico veicolare giacchè i mezzi
sono costretti, percorrendo quel tratto di viale Orsini, a vere e proprie
gimkane. Ma come avevo promesso, il problema verrà eliminato grazie
all’avvio dei lavori che metteranno in sicurezza l’attuale tratto
ammalorato salvaguardando, per quanto possibile, i pini presenti ai lati
della strada e che hanno determinato gli attuali dossi. Vogliamo infatti
garantire il gradevolissimo aspetto di quello che è senza dubbio uno dei
viali più belli della nostra città e non a caso sottoposto a tutela
paesaggistica. Per i lavori, ammontanti a 400.000 euro e riguardanti anche
Via Curiel i cui interventi avranno inizio non appena terminati quelli su
Viale Orsini, abbiamo già ottenuto la relativa autorizzazione dalla
Soprintendenza Archeologica, Belle Arti e Paesaggio. L’intervento
prevede la demolizione del manto esistente, la bonifica del sottofondo
mediante il taglio delle radici avendo cura di non compromettere il
benessere degli alberi e la loro stabilità con particolari accortezze, e
quindi il rifacimento dei marciapiedi”.
Tra le opere pubbliche prossime all’avvio, il sindaco annuncia anche
quelle riguardanti la nuova caserma dei Carabinieri nel quartiere
Annunziata e le scuole “Pagliaccetti” e di Colleranesco.
“Verrà a breve – prosegue Mastromauro – riconsegnato il progetto relativo
alla nuova caserma sede della Compagnia e Stazione, che Giulianova
attendeva da trent’anni, e all’esito dell’avviso di gara per
il relativo affidamento prevediamo l’inizio dei lavori, su un importo
di un milione e mezzo di euro, per la fine di quest’estate. Stessa
cosa per i progetti riguardanti l’adeguamento del coefficiente di
sicurezza sismica dei plessi scolastici “R. Pagliaccetti” e di
Colleranesco che ho voluto chiudere il 2 febbraio avendo a cuore
l’incolumità degli studenti, dei docenti e del personale operante. I
due edifici, infatti, in base alla relazione dell’Ufficio tecnico
comunale, pur non avendo subito danni a seguito delle scosse telluriche,
avevano però indicatori di vulnerabilità sismica bassi rispetto alle altre
scuole cittadine: 0,01 per la “Pagliaccetti” e 0,053 per la scuola di
Colleranesco. Quindi ho ritenuto necessario chiuderle perché per me al
primo posto viene la sicurezza. In ogni caso con la riconsegna dei
progetti potranno prendere avvio i lavori sui due plessi per un importo
complessivo di 2 milioni e 100.000 euro secondo il cronoprogramma
illustrato lo scorso 2 maggio”.
A settembre poi, aggiunge Mastromauro, partiranno i lavori per Via Nazario
Sauro, su un importo di 250.000 euro, nel tratto compreso tra piazza
Fosse Ardeatine e piazza Dalmazia unitamente ai lavori per
l’abbattimento delle residue barriere architettoniche tra Via
Simoncini e l’Area nord del Lido.


